
【高校三年生女子】

　私がこの塾で約６カ月ぐらい英語と化学をやっていってこれまで自分がいかに勉強と

いうものをやっていていないかを痛感させられました。私は、卒業後の進路や将来自分

がしてみたい仕事などについて１・２年とあまり考えてきませんでした。そのためか、

今この時期に来てもう１年ぐらい早く考えていたら良かったと思いました。やっぱり、

進路などは早く決め、目標に向かって行くと言うことが大事だと思います。やっぱり、

勉強は一応しておかないと進級や卒業ができないと考えて勉強をやっていくよりも進路

を決めてその進路に向かって勉強していたほうがやはり勉強についての見方がいろいろ

変わってきます。

　この塾の様子はただひたすら勉強するだけでなく先生がみんなのストレスなどの精神

面についてもいろいろ考えてくれています。やはり、問題を解いていて間違ってばかり

いると気落ちしてしまいますが、先生が冗談をいったりして気を紛らわそうしてくれて

います。気落ちしてしまうと問題を解く速度なども遅くなってしまいます。時々、冗談

でもムカッとすることもありますが、沈んでいた気持ちは持ち上がってきています。勉

強は精神面でまいっていたら憂鬱になっています。家で１人で勉強している時、一度気

落ちしてしまうと、いったん勉強をやめてしまいます。家でだと自分に辛いことがある

とすぐに逃げてしまいます。やはり、それじゃあだめだと分かっていても自分に辛いこ

とだと。でも、それを越えないと行かないこともあると思います。まず、塾の中で自分

が気落ちしていても頑張っていき、段々と少しずつでも家で、自分でもキチンとやって

いけたらいいなと今思っています。そういう意味では、ムカついたり笑ってりできるい

ろんな冗談は感謝しています。

　今まで、私は、勉強をあまりしてきませんでした。英語は特に大の苦手科目でその中

でも長文は訳をする順番などが分からなくて滅茶苦茶訳していました。長文の訳はそれ

こそすぐに良くなるものではありませんが、それでも今までと比べて見たらずいぶんと

良くなってきたと自分でも感じるようになってきました。その次に、私は、単語の意味

やつづりをキチンと覚えていないことを痛感しました。私が、今までさぼっていたつけ

が一気に押し寄せてきたようです。構文や文法についても同じようなことが言えるよう

に思えます。私は、単語や構文や文法などは一度ではなかなか覚えられず直ぐに忘れて

しまうこともあります。それでも、長文をやりながら少しづつ吸収し何度もやっていき

頭の中に叩き込もうとしています。そのかいあってかちょっとずつですが単語の量や文

法や構文の量が増えているようです。まだまだいろいろな課題はありますが浪人するこ

とがあっても頑張って行きたいです。

　化学についても有機物や無機物についての暗記やさまざまな計算についての課題が

残っています。これについても、色々な空き時間を見つけてひとつでも多く覚えていき

たいです。

　勉強は、いろいろな面で自分にとっても周りにとっても辛いことがあります。だけれ

ども、英語や化学について今まで自分が苦手意識をもってなるべく避けてきて勉強をし

てこなかったことを改めて一から見直していき少しでもその苦手意識を無くしたいで

す。

　そのためにも、英語や化学について、単語や文法を知っていく喜びや、有機物や無機

物の様々な暗記を通して、なるほどなあと思える勉強にしたいです。そして最後は、自

分で強い意志を持って勉強に望んでいけるように自分を少しずつでも変えたいです。


